



-1181

1月8日(水) 12時半からいきいき友の会さんのご協

乳幼児期家庭づくり教室の神郷幼稚園の園児と

いき

満月や冬風背に走り行く

聞こえくる朝の船笛冬の

市川

由紀子

koukou@city. niihama.ehime.jp 神郷校区の人口 ロ 9,881人 男) 4,780人 女) 5,101人 帯数 4580世帯 聞いた後、 力により、 いき友の会高橋会長から七草のクイズや由来などのお話を 保護者69名で七草がゆ教室を開催しました。まず、 乳幼児期家庭づくり講座七草がゆ



生が下絵を描き、地域有志の方々が骨組みを組んで下さ で開催されました。今年度の神郷チームは、小学校6年

令和2年1月19日新居浜市凧上げ大会がマリンパーク

りする園児さんもいて驚きました。

午前中には地域の方々にも 🛈 名あまり来て頂きまし

ツマイモのいがぐり揚げなどを頂きました。3杯もお代わ

った身体にも心にも優しい七草がゆや黒豆、

かずのこ、サ

明

け

そ

め

し並

木の空に名残月

八重子

なごり

俶昌

あつあつの作って下さった人たちの思いがこも

素敵で賞・チームワーク賞・ハロー・ニュー

た2基の大凧と連凧3基で出場しました。

何回か神郷公園で練習した時は空高く舞い上がった凧

も、あいにく風が止み苦戦と

なりましたが頑張りました。









枯

落葉にじむ雨水に踏下る

記

りがとうございました。

い出になったと思います。

お手伝い頂きました皆様あ

頂き6生生には卒業のよい思

3基ともそれぞれ団体賞を

広場までは老人クラブさんが一緒に歩いてくれ |全員の名前のはいったプレートを桜にかけました。 忠魂碑 した。大きく育つように水をたっぷりかけた後、園児さん さん対象の恒例の桜の卒園記念植樹を忠魂碑広場で行いま 12月6日には環境美化部さんによる神郷幼稚園年長児

猟

期

済

あがれ 天まで あがれ!

お風邪などひかないで元気でいて下さい。 類のパンを作りました。 た。園児さんは良い思い出になったと思います。 教室を開催しました。 ウィンナーパン・塩パン2種 になっても神郷のこと忘れないでね。 神郷幼稚園の年長さんへ、卒園まであと少しです。 1月16日には健全育成部さんによる卒園記念パン 神郷まちづくり委員会の皆様ありがとうございまし そして大人

サブテーマ

た。今年も無病息災の良い年になりそうです。

身に

浴

びる光

りの滝や冬満月

永易

禅寺に

紅

<

染まれし落葉踏む

加地

冬休

4

運

動場

Ö

静かなり

山閑か真冬の中に動かざる

池

0

面

0

人影に落つ落葉かな

村上

三好

安藤 由子

仏撫で病む身さすりて秋深し

加藤 みどり

みても集落に猪が出る 上 史琅

新居浜市公民館研究大会の、 \Box

時 令和2年2月2日

ました。

大会主題『公民館の未来』 所 文化センター中ホー 9時45分~12時

実践報告を市内3館の館長がします。 神郷公民館柴田館長も登壇します。 災害時の公民館の役割・地域との連携 文教大学人間学部准教授青山講演の

句教室

神